



Marvin "Mickey" Stein, Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

Marvin "Mickey" Stein (1927-décédé), Intronisé en 1984.

Né à Montréal en 1927, Marvin « Mickey » Stein fut un skieur remarquable. Il consacra sa jeunesse aux activités de la Patrouille de ski laurentienne. En 1959, il fut le directeur et le fondateur du centre de ski Mont Habitant à Saint-Sauveur. Il y fit installer le premier système d'éclairage sur les pentes des Laurentides. Enfin, il fut l'un des membres fondateurs et l'un des directeurs de l'Association des centres de ski des Laurentides. Il fut intronisé au Temple de la renommée du ski du Musée du ski des Laurentides en 1984.

Marvin "Mickey" Stein (1927-deceased), Inducted in 1984.

Born in Montreal, Quebec in 1927, Marvin « Mickey » Stein was a remarkable skier. In younger days, he participated actively with the Laurentian Ski Patrol. In 1959, he was the founder and the director of the Mont Habitant (Saint Sauveur, Quebec) ski resort. In his mountain, he introduced night skiing in the Laurentians. Also, he was a founder and a Director of the Laurentian Ski Area Association inc. He was inducted in the Hall of Fame of the Laurentian Ski Museum in 1984.